
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受講生の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 第 24 回 千葉県女性審判講習会（DE 級）実施報告 

 

 

とても良い講習会をありがとうございました。 女性審判のみ

だったので、とても聞きやすかったです。 質問をしても丁寧に

教えて下さりありがとうございました。 

見る場所や立ち位置など講義にプラスして実践形式で学べたことが、今

後審判をしていくにあたって少し自信になりました。審判は、経験して慣

れていくものだと私も思うので積極的に日頃の練習から笛を吹いていきた

いと思います。とてもわかりやすく学べて楽しい時間でした。今後も機会が

あればよろしくお願いいたします。今回は本当にありがとうございました。 

2 対 2、3 対 3、5 対 5の実践の中で自身の立ち位置を指

導していただけたこと、シャドーで付いてもらえたことでイン

ストラクターの方にすぐ質問できる状況であったことが不

安点・疑問点の解決に繋がりました。質問しやすい雰囲気

作りも有り難かったです。 

開催日：令和５年１２月 17 日（日）    会場：千葉県立千葉女子高等学校体育館  受講生：２０名 

テ ー マ：試合を担当するために必要なこと (２PO メカニクス)   インストラクター：JBA2.3 級審判インストラクター 

今年で 24 年目を迎えました。今年度も高校生からお子さんと一緒に参加していただく方など、普段、各地区やチーム

で審判活動をしている方々が集まり講習を行いました。 

凄く実になる講習会でした。女性だけだったので、他の受講者の方と色々悩みだったり大変なこと（保護者コーチや保護者審判、自分の

子供を見る立場）等、色々な想いをお話しできて良い交流の場にもなったと思います。実戦が高校生でレベルが高く、付いていくのに必死

で審判どころではなかったです笑。自分の判定が正しかったのか、間違っていたのは実践を重ねていき、自信を付けて余裕を持てるようにな

れればと思いました。忙しい所、ありがとうございました。また機会があれば参加させて頂きたいと思います。 

やる気が上がりました。年に何回か心が折れる時があるので、難しいとは思い

ますが、年に何回かやっていただけると嬉しいです。とても勉強になったし、参

加して良かったと思います。 


